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滝川ロータリークラブ 

会長　　坂本　和繁

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会場：ホテル三浦華園 
■ 住　所：滝川市花月町1-2-26 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
1.ガバナー月信9月号と10月号が届いてい

ます。また、昨年度のガバナー月信ファ

イナル版が届いております。それぞれ事

務所のBOXに入っています。 

2.そらぷちキッズキャンプへのモンスタ

ーウルフ贈呈式がプレス空知と道新に取り上げられました。 

3.来週14日は休会です。21日は夜間例会となっていますのでお間

違えの無いようにお願い致します。21日は夜間例会に合わせ阪井

事務局員は午後3時からの出勤となっております。 

4.今月のロータリーレートは112円です。

会長ノミニー挨拶
定時総会にて会長ノミニーに選出されま

した鷲尾会員より自己紹介と、これまで

の生い立ちや経緯、そして座右の銘が「4

つのテスト」ということや書面決議のエ

ピソードなどがお話しされました。

前回のプログラム [ 米山奨学生卓話 ]

－ 米山記念奨学生になって －
【米山記念奨学委員会担当例会】

米山奨学生

ルチア･イザベラ･マジョ

「日本留学生としての過去

と米山奨学生としての未

来」と題し、米山奨学生の

ルチア・イザベラ・マジョ

さんに卓話をしていただき

ました。自身の家族構成や

出身であるカナダや家族の

中で感じた世界への視線、そして日本での生活に伴う文化の違い

や、海外に出たからこそ感じる自国への想いなどをお話しいただ

き、現在北海道大学にて行っているプラスチックの過剰包装に関

する研究や今後は日本での実務経験やフランスへの留学を経て、

国連にて世界食糧計画や環境計画でのキャリア追及をしたいと決

意を熱く語っていただきました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

坂本和繁・入井浩樹・鷲尾昌法・西村恒則・神部俊克・　　　

川原弘嗣・安達晃幸・神部志乃信・深澤和範・山田直登 

＜小計40,000円・合計321,000円＞

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和3年10月08日

出席報告　　　10月7日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

84名 1名 4名 53名 31名 66%

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 畠山かおる・柴田久之・篠島由一・鷲尾昌法 

累計648,000円＜目標金額まで280,620円＞

◆財団： 畠山かおる・柴田久之・篠島由一・鷲尾昌法・ 

熊谷美由紀　累計646,500円

第3260回　例会報告　令和3年10月7日（木）

会長挨拶
皆さん、大変お久しぶりです。8月19日以来、49日ぶりの例会開催ですが、こうして対面でお会いできるのを大

変嬉しく思います。緊急事態宣言が解除され、街にも少しは賑わいが戻ってきたように感じますが、本格的な経

済活動再開にはまだ時間がかかりそうです。再び感染が拡大し、医療ひっ迫が起きないことを祈りつつ、しっか

り感染対策しながら仕事や趣味、ロータリー活動にも勤しんでまいりたいと思います。 

さて、例会休会中に政治の世界では大きな変化がありました。自民党総裁選の結果、4日に岸田内閣が発足し、

14日に衆議院解散、19日公示、31日投開票の運びとなっております。岸田首相は自らの内閣を「新時代共創内

閣」と名付け、経済成長と富の再分配を重視する「新しい資本主義」の実現を目指すとしております。長らく続

いた新自由主義や小さな政府からどの様にして、また、どの程度転換していくのかとても気になるとことであり

ますが、一番の気がかりはそれらに伴う増税でしょうか。増税があるのか、あるいはないのか。増税がないならどこまで赤字国債を容

認するのか。日本における所得再分配後のジニ係数はアメリカやイギリスよりは低くなっているが、他の先進国よりは高いようです。

どのあたりを目指すのかとても気になる今日この頃です。続いて、日本のロータリー100周年実行委員会から、「日本のロータリー100

周年　ビジョンレポート2020」という資料が届きました。日本のロータリーが100周年を迎え、次の第2世紀に進むべき方向性を示すべ

く、同委員会が2016年から5年を費やし作成したもので、8つの視点ごとにそれぞれ2～4、合計22の提言から構成されています。65ペー

ジからなる資料で、当クラブの未来ビジョン委員会で活用、斟酌していくべきものです。皆さんもぜひ目を通してください。 

最後に会員情報をお知らせいたします。鷲尾会員が指揮者を務める滝川吹奏楽団が10月31日に香川県高松市で開催される全日本吹奏楽

コンクールに北海道代表として選出され、出場されます。日々の努力に敬意を表するとともに心からお祝い申し上げます。この春に行

われた中高生対象のエデュケーショナルコンサートに私も参加させていただきましたが、滝吹は地元の中高生の憧れであると感じまし

た。全国大会での活躍を期待しております。


